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Коллектив горнообогатительного комбината 25 мая 
1963 года ликвидировал задолженность по отгрузке 
железного концентрата, образовавшуюся с начала года 

Товарищи горняки и обогатители! Боритесь за до
срочное выполнение полугодового производственного 
плана!

Благоустроим 
свой поселок!

Поселок Ковдор с каждым го
дом все расширяется и расши
ряется. Построено много камен
ных домов, две школы, больни
ца, детские сады, столовые и 
магазины. Стройка в поселке не 
прекращается ни на один день. 
Сами жители Ковдора видят, как 
воздвигаются жилые дома и бла
гоустраивается рабочий поселок. 
Но темпы благоустройства очень 
слабы, и надо многое еще сде
лать, чтобы наш поселок стано
вился лучше и лучше, и отве
чал требованиям будущего со
циалистического города.

В текущем сезоне ведутся до
рожные работы по улицам Пар
ковой, Зеленой, Кирова, где про
езжая часть дороги бетонируется, 
бетонируются площадь Ленина и 
тротуары улиц. Но это делается 
только в кварталах жилых ка
менных домов. Ничего не преду
смотрено по улицам деревянного 
жилого фонда, тогда как там 
проживает значительная - часть 
строителей и горняков.1

Помимо государст в е н н ы х  
средств, которые отпущены в 
этом году на благоустройство ' пб4* 
селка, можно и нужно привлечь 
и силы общественности, самих 
жителей поселка.

Правда, в этом деле некото
рые начинания сделаны, но даль
ше планов, составленных на бу
маге, дело не движется. Комис
сия по озеленению и благоуст
ройству при поселковом Совете, 
возглавляемая тт. Зрякиным Н. И. 
и Трефиловым Е. А., бездейству
ет.

Можно многое сделать силами 
общественности в нашем посел
ке, только требуется умело орга
низовать самих жителей на при
ведение в порядок придомовых 
территорий, создания спортив
ных, детских площадок, цветоч
ных клумб. Нужно уже сейчас 
организовать заботливый уход за

посаженными деревьями и ку
стами смородины. К этой работе 
пора привлечь и школьников.

Хорошая инициатива была про
явлена коллективом рудника 
«Слюдяной». Он дружно и ор
ганизованно в мае выходил во 
главе с начальником тов. Ивано
вым К. А. на планировочные ра
боты и посадку зеленых насаж
дений по улице Ленина. За по
следнее время затихла работа 
этого коллектива. На других ули
цах поселка ничего не делается 
и упускается такое теплое бла
гоприятное время.

Работники ЖКО горнообогати
тельного комбината (начальник 
Охвердова ГО. Г.) заняты убор
кой мусора с придомовых терри
торий. Верно, эту работу надо 
производить, но нужно не забы
вать и о других нужных делах 
благоустройства поселка.

Хотя некоторые улицы и по
крыты бетоном, все же пыли 
много от проезжающих машин. 
Улицы следует регулярно поли
вать, чтобы оздоровить воздух
поселка.

Прекрасное'ireCTv -д-ЛЯ- -Отдыха 
трудящихся— парк. Его зеленьТГ 
насаждения надо сохранить и 
привести в порядок дорожки,
скамейки, площадки для игр де
тей. В прошлом году коллектив 
комбината производственных 
предприятий убрал территорию
парка от мусора, а в эту весну 
никто и ничего не делают. Сле
довало бы и комсомольским ор
ганизациям позаботиться и при
вести парк в культурный вид.

Пора партийным, профсоюз
ным и комсомольским организа
циям совместно с поселковым Со
ветом и хозяйственниками, моби
лизовав жителей поселка, друж
но и организованно включит!,ся 
по проведению благоустройства в 
нашем поселке Ковдор.

Дружная работа
Коллектив технологов главного 

корпуса обогатительной фабрики 
ликвидировал задолженность по 
выпуску железного концентрата. 
Дружная работа технологов при
несла успех. Лучше других смен в 
мае трудилась смена А. Сидорен
ко ва.

Хорошо ведет процесс измельче
ния руды мельник П. Филиппов. 
Равномерная загрузка мельницы 
рудой в течение всей смены, посто
янство плотности пульпы слива 
классификатора позволяет добить
ся рабочему высокой производи
тельности оборудования.

Машинист питателей В. Ивано
ва равномерно подает руду на 
мельницу. Это тоже способствует 
достижению хороших экономиче
ских показателей.

Грамотно, с большой любовью 
к избранной специальности ведут 
процесс мокрой магнитной сепара
ции машинисты сепараторов 
Д. Шевцова, В. Николаева, Масло
ва. Они постоянно следят за каче
ством концентрата как визуально 
(наглядно), так и по экспрессам.

Много внимания уделяет техно
логическому процессу начальник 
смены А .П. Сидоренков. Он свое
временно подскажет рабочему, что 
и как нужно сделать, умеет испра- 
витц ошибку подчиненного, если 
тот допустил ее, на рабочем месте 
учит как правильно вести техноло
гический процесс. В нем хорошо 
сочетаются качества хозяйственни
ка и воспитателя. Он постоянно 
знакомит свою смену с результата
ми труда других смен и делает 
сравнения, анализирует результа
ты, объясняет и делает выводы. 
Такой порядок приносит большую 
пользу как самим рабочим, так и 
предприятию. Н. КУДИМ ОВА. 

Начальник отдела техниче
ского контроля горнообогати
тельного комбината.

Закрепим наши успехи
В начале второго квартала пар

тийное бюро и дирекция комбина
та поставили перед коммунистами 
фабрики задачу —  ликвидировать 
задолженность по выпуску и от
грузке концентрата, допущенную, 
в начале года. Опираясь на пар
тийные и профсоюзные группы в 
цехах и на участках, цеховая пар
тийная организация сумела напра
вить работу коллектива на устра
нение неполадок. Хозяйственные 
дела пошли лучше. В цехах и на 
участках развернулось социали
стическое соревнование за досроч
ное выполнение плана, повышение 
производительности труда и сни
жение себестоимости.

Апрель принес первые отрадные 
результаты. План месяца но вы
пуску железного концентрата был 
выполнен на 117,5 процента, а по 
отгрузке —  на 130 процентов.

Первая победа не вскружила 
нам голову. Коммунисты и руко
водство фабрики отлично понима
ли, что задолженность еще не лик
видирована, и патриотический по
рыв рабочих всемерно поддержи
вали и укрепляли связь с масса
ми. Результаты не замедлили ска
заться: майский план по отгрузке 
концентрата фабрика выполнила 
17 числа, а 25 мая была ликви
дирована задолженность черепо
вецким металлургам. '

Многие начальники цехов и 
участков фабрики правильно по
дошли к решению задачи — моби
лизации коллектива на выполне
ние плана и принятых социали
стических обязательств. К таким 
относятся В. Д. Лысенко, В. С. 
Гаврилюк, ГО. С. Нестеров, Ф. И. 
Сычук. Не считаясь со временем, 
они отдавали «се свои знания и

труд производству п сумели до
биться успехов.

Хорошо потрудилась., смена дро
бильщиков во глав?1 с мастером 
тов. Стеблянко и смены обогати
телей, руководимые мастерами тт. 
Сидорепковым, Белашо», Зайце
вой, Киценко. Много труда и энер
гии вложили работники алёктро- 
•мехаиичеекой службы дробления и 
обогащения.

Коллектив дробильщиков и обо
гатителей может гордиться таки
ми рабочими, как слесари тт. Biv- 

.гатенков, Иосифов, Кобылкин, То
лок, Жуков, Ануфриев, Андреев; 
Калитин, Кузнецов, Михалкии, 
Тарабаев, Шульгин, Мазур, Ка
зенное, Шуляк и Фокин, кранов
щики тт. Сафронов и Селезнев, 
люковые Суворов и Юмин, весов
щицы тт. Полякова и Колобашк.и- 
на, машинисты конвейеров Кузь
мина, Шевелева, Зорина и Маль- 
дова, дробильщики тт. Тихонов и 
Яркин, работницы тт. Вислобокова 
и Степанова, электрики тт. Котов 
и Сивков и многие другие.

Большую помощь в устранении 
технических неполадок оказывает 
отдел главного механика горнообо
гатительного комбината, что спо
собствует бесперебойной работе 
фабрики.

Коллектив предприятия одер
жал первую крупную победу. Пар
тийная организация и администра
ция фабрики надеются, что дро
бильщики и обогатители, слесари 
и электрики не снизят взятых 
темпов и досрочно выполнят полу
годовой план.

А. ПО ЗДНЯКО В. 
Секретарь цеховой партийной 
организации горнообогати
тельного комбината.

Поселок Ковдор, 
горнообогатите л ь- 
ный комбинат.
Большой вклад в 
выполнение пла
на качественных 
показателей пред
приятий комбината 

. вносят работницы 
отдела техническо
го контроля, они 
активно борются с 
потерями и непро
изводительным ра
сходованием сы
рья. Часть работ
ниц пришла в от- 

ттервае На - 
пример, Т. Полито- " 
ва, Г. Липантьева 
и В. Конева посту
пили работать 
пробщицами. На
ряду с работой 
они неустанно повышали 
борантками-раздельщицами.

На снимке (слева направо): Т. Политова, Н. Фаткулина, Г. Липантьева, В. Конева в лабора
тории отдела. Фото А. Алекеавдгрбва.

I

производственную квалификацию. Теперь эти женщины работают ла-

МЕДЛЕННО ВЕДЕТСЯ СТРОИТЕЛЬСТВО

Украинская ССР. На Харьков
ском плиточном заводе широко 
развернулось соревнование за вы
полнение сменных норм за шесть 
часов. Зачинателями его выступи
ли комсомольцы.

Комплексная бригада сортиров
щиц облицовочных плиток, кото
рую возглавляет комсомолка М а
рия Просол, обязалась в 1963 году 
рассортировать сверх плана 25 ты
сяч квадратных метров облицовоч
ных плиток после первого и второ
го обжига. Комсомольцы этой 
бригады верны своему слову. 
Сменное задание они выполняют 
за 5—6 часов, рассортировывая 
сверх задания еще 600—700 квад
ратных метров плиток.

На снимке: бригадир Мария
Просол за работой.
Фото П. Мороза.

Фотохроника ТАСС

В тени около двухэтажного до- человек приняла и уложила пять
ма разместилась группа мужчин. 
Судя по одежде и обуви —  это 
строители. Все здоровые, загоре
лые, сильные. Сидят и вяло раз-1 
говаривают. Видимо, все перего
ворено, а новой темы нет.

На дороге, поднимая тучи пыли, 
зарокотал самосвал. Строители 
встали и неторопливо пошли в 
сторону леса. Шофер, обгоняя их, 
бросил на ходу:

—  Поторапливайтесь!..
Машина развернулась, разгру

зилась и ушла обратно. Бетонщи
ки молча посмотрели ей вслед, 
затем быстро уложив бетон в 
траншею, снова разместились ■ в 
тени в ожидании очередной маши
ны с бетоном.

— В домино, что ли срезаться? 
—  равнодушно произнес Николай 
Мартынович Ефимов. —  Нельзя, 
рабочее время... Спать тоже не
прилично. Сон без отрыва от про
изводства не поощряется... Остает
ся одно: сидеть...

И рабочий поведал весьма не
приглядную историю. В тот день, 
25 мая, бригада из пятнадцати

машин бетона. Люди почти проси
дели всю смену.

—  Что же вы строите?
—  Кормоцех, —  ответил Ни

колай Мартынович.
—  Когда закончите?
—  Об этом спросите нашего на

чальника, ему виднее.
Трудно сказать, кому и что 

виднее. Строительство животно
водческих и других помещений на 
подсобном хозяйстве орса горно- 
обогатительного комбината не
имоверно затянулось. Так, водона
порная башня сооружается пе пер
вый год. Не закончено строитель
ство свинарника на 300 голов. 
Полы в помещении настланы дав
но, а вот монтаж труб - задержи
вается. Строители заложили фун
дамент телятника на 200 голов и 
на этом остановились. Сейчас они 
строят кормоцех. Но как строят? 
На площадке не видно данных, ко
торые говорили бы о том, кто 
строит тот или иной объект, и 
когда будет окончено строительст
во. Работа идет самотеком. Вот 
здание конюшни на 30 стойл. Оно

почти готово. Но оставшиеся «ме
лочи» тормозят сдачу. Начальник 
участка «Промстрой» • треста 
№  56 «Ковдорс.трой» Л. Иванов 
ы  проявляет особой заботы об. 
отдаленной стройке. Его не тре
вожит создавшееся положение и' 
те неудобства, которые пережи
вают животноводы отдела рабоче
го снабжения.

Через день я вновь встрвййря 
с рабочими этой стройки; -Выло

встретился 
йкй.у -ВОД'Г

около 11 часов дня.
—  Сидим, •—  поведал ' неуго

монный II. Ефимов. —  Вот так. 
было на строительстве картофеле
хранилища. Сначала раскачива
лись, а потом погнали, когда зима" 
па пятки наступать стала. И по-* 
лучил орс не хранилище, а кар- 
тофелегноилйще...

Лето —  самая прекрасная пора, 
для строительства. Но в тресте :' 
почему-то мало внимания уделяет- . 
ся строительству хозяйственных 
зданий и сооружений, подсобного 
хозяйства. Непонятная медлитель
ность.

А. А Л ЕКС АН Д РО В.
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

ГОД ПЛОДОТВОРНОЙ 

ПОЛИТИЧЕСКОЙ УЧЕБЫ
Величественные задачи поста

вил ХХП съезд КПСС перед пар
тией и советским народом. О кон
кретных путях решения этих за
дач с предельной ясностью гово
рится в Программе КПСС.

Одной из основных задач ком
мунистического строительства 
XXII съезд партии считает воспи
тание нового человека — актив
ного и сознательного строителя и 
члена коммунистического общест
ва. На идеях партии, изложенных 
в Программе КПСС, должны фор
мироваться коммунистические 
убеждения учащихся, их мировоз
зрение, моральный облик.

Чтобы более успешно решить 
задачу воспитания коммунистиче
ских взглядов и убеждений у уча
щихся, учительский коллектив на
шей школы на семинарских заня
тиях изучал вопросы коммунисти
ческого воспитания, где обсуж
дались такие темы, как: «Строи
тельство коммунизма и воспитание 
нового человека», «Коммунизм и 
проблема всестороннего развития 
личности», «Общее политехниче
ское и специальное образование», 
«Соединение обучения с произ
водительным трудом как важней
ший принцип коммунистического 
воспитания», «Формирование ком
мунистического мировоззрения» 
и ряд других. План по изучаемой 
теме и дополнительная литература 
вывешивались заранее. К политза
нятиям готовились все товарищи 
добросовестно.

На семинарских занятиях по 
теме «Формирование коммунисти
ческого мировоззрения» подробно 
изучались речи Н. С. Хрущева и 
Ильичева на встрече руководи
телей партии и правительства 
с деятелями литературы и искус
ства 8 марта 1963 года. По этому 
вопросу выступала преподаватель 
литературы И. П. Лаптева. После 
выступления тов. Лаптевой слуша
тели семинара обменялись мнения
ми по затронутым вопросам и со
чли необходимым изучить эти ма
териалы с учащимися.

Политические занятия проводи
лись по вторникам два раза в 
месяц. Помимо основных тем на 
семинарах проводились и полит- 
информации. К ним обычно гото
вились все слушатели семинара. 
Выступающие товарищи, кроме 
основных жизненно важных во
просов внутрисоюзного значения 
м зарубежной жизни, говорили о 
новейших достижениях в области 
науки, техники, искусства, меди
цины, педагогики и т. д. Особен

но активное участие в политин
формациях принимали Вжицких 
М. А., Ананьева М. Т., Лаптева 
И. П., Гаврилова 0. А.

При изучении каждой темы вы
ступающие товарищи увязывали 
изучаемый материал с практикой 
своей работы. Например, изучая 
вопрос «Программа КПСС о воспи
тании нового человека, гармониче
ски сочетающего в себе духовное 
богатство, моральную чистоту и 
физическое совершенство» учи
тель рассказывал и о той работе, 
которую проводил сам с учащи
мися своего класса, какие методы 
наиболее удачны и дают лучшие 
результаты.

Кроме семинарских занятий 
проведены две теоретические кон
ференции. Первая — по материа
лам ноябрьского (1962 г.) Плену 
ма ЦК КПСС «Развитие экономики 
СССР и партийное руководство на
родным хозяйством» и вторая — 
посвященная шестидесятилетию 
Коммунистической партии Совет
ского Союза. Основной доклад на 
конференции был на тему: «Ле
нинская партия — вождь и ор
ганизатор всенародной борьбы за 
победу коммунизма», сделала 
М. Т. Ананьева. Активное участие 
как в проведении конференции, 
так и на семинарских занятиях 
принимали слушатели Е. К. Фил- 
кова, М. В. Володина, Е. Ф. По
година. Материалы теоретической 
конференции использовались все
ми товарищами для проведения 
бесед с учащимися.

Не все шло гладко и в нашем 
семинаре. Самым большим недо
статком я считаю то, что не все 
слушатели аккуратно посещали за
нятия. Пропуск занятий без ува
жительных причин носил еди
ничные случаи, но и о них нельзя 
молчать. Вторым упущением сле
дует считать то, что мы мало при
влекали специалистов к чтению 
лекций. Все эти недостатки при 
подведении итогов нами учтены и 
в будущем не повторятся.

Слушатели семинара изъявили 
желание и дальше заниматься в 
семинаре по коммунистическому 
воспитанию. Новый учебный год 
Принесет нам много нового и по
лезного, и мы будем более уверен
но, на более высоком идейном 
уровне воспитывать подрастающее 
поколение.

А. НО ВИКО ВА.
Руководитель семинара Ков-
дорской одиннадцатилетней
школы.

ТАК РАБОТАТЬ НЕЛЬЗЯ
Окончив службу в Советской 

Армы в декабре прошлого года я 
приехал в Ковдор и поступил 
слесарем в автотранспортную ко
лонну № 2. Как комсомолец, я 
сразу же стал на учет и уплатил 
членские взносы. Деньги прини
мала у нас девушка.

Наступил январь. Работницу, 
собиравшую членские взносы, 
уволили по сокращению и дело с 
уплатой членских взносов замер
ла Кому платить, я не знаю. Так 
и хожу по сей день в должниках.

Но дело не только в задолжен
ности. В нашей автоколонне 
очень много молодежи, а работы 
с нею никакой не проводится. 
Есть случаи опозданий, прогулов. 
Но есть и так#е молодые рабочие, 
которые хотят быть в коммунисти
ческом союзе молодежи, отдавать

ся сполна строительству комму
низма. И очень обидно, что у нас 
не работает комсомольская орга
низация. Помню, в армии у нас 
комсомольцы выступали запевала
ми всего нового. Не случайно из 
наших рядов вышло много отлич
ников боевой и политической под
готовки.

Сейчас у нас в комбинате есть 
освобожденный секретарь комсо
мольского комитета т. Тубасов. Я 
разговаривал с ним на комсомоль
ские темы. Он пообещал придти к 
нам в гараж и помочь наладить 
комсомольскую работу. Пообещал 
и не пришел, хотя времени про
шло много. Но ведь так работать 
нельзя!

В. КУЧЕРЯВЫЙ. 
Слесарь АТК N° 2.

III сессия 
поселкового 

Совета
24 мая состоялась третья сес

сия Ковдорского поселкового Со
вета депутатов трудящихся IX  
созыва, обсудившая вопрос «О 
подготовке школ к новому учеб
ному году». С докладами высту
пили руководители школ Ф. Й. 
Семенова, А. И. Лаптева, Г. С. 
Таран и другие.

Докладчики и выступающие в 
прениях сказали, что еще ш  за
кончились занятия, а школы на
чали подготовку к новому учеб
ному году.

Рост детского населения при
вел к тому, что в новом учебном 
году как в восьмилетней, так и 
в одиннадцатилетней школах уве
личится число классов. Все это 
вызывает известные затруднения. 
Так, например, при односменной 
работе восьмилетней школы не 
останется места для учащихся 
школы рабочей молодежи, посе
щающих дневные занятия. Следо
вательно, руководителям учебных 
заведений уже теперь нужно ре
шить вопрос о порядке занятий.

Шефствующие организации ма
ло внимания уделяют школам. 
Несколько лет подряд идут раз
говоры о строительстве теплицы 
при восьмилетней школе. Слов 
затрачено много, а дела нет. Ни 
директор школы А. Лаптева, ни 
педагоги-предметники не знают, 
как же организовать практиче
ское трудовое обучение детей. В 
результате преподавание биоло
гии проходит в отрыве от прак
тики.

Не полностью оборудованы ма
стерские ’ одиннадцатилетней шко
лы. Здесь не хватает 12 верста
ков, нужны швейные машины. 
Внутри здания требуется произ
вести ремонт полов, электросетей, 
вентиляции, произвести окраску 
панелей. Некоторые работы мож
но выполнить методом народной 
стройки. Например, строительство 
теплицы не составило бы особо
го труда, если на это дело под
нять общественность, родителей.

Серьезную тревогу вызывает 
состояние школьных общежитий. 
Численность учащихся средней 
школы только за счет приезжих 
детей увеличится примерно на 80 
человек, а свободных зданий нет. 
Детям надо создать нормальные 
условия для отдыха, развлечений 
и выполнения домашних заданий. 
Депутаты подсказали, как выйти 
из затруднительного положения. 
Необходимо, чтобы Енский лес
промхоз пошел навстречу и вы
делил помещение для прожива
ния школьников — преимущест
венно для детей лесорубов по
селка Куропта.

В прениях по докладам высту
пили депутаты В. П. Емельяно
ва, А. П. Коноплев, И. Л. Голь- 
шинер, Г. И. Карвасовский, С. С. 
Осипов и другие товарищи. Так, 
управляющий трестом № 56 «Ков
дорстрой» А. П. Коноплев заве
рил сессию, что строители сдела
ют все от них зависящее и от
ремонтируют среднюю школу. Он 
внес несколько предложений, на
правленных на более успешную 
подготовку к новому учебному 
году как учебных заведений Ков
дора, так и прилегающих посел
ков.

Сессия единодушно приняла 
решение по обсужденному вопро
су.

Сессия утвердила наказы изби
рателей, приняла конкретное со
циалистическое обязательство в 
соревновании с Енским сельским 
Советом.

Лекция 
о техническом прогрессе
29 мая состоялась лекция о тех

ническом прогрессе на обогати
тельной фабрике. С лекцией вы
ступил главный инженер фабрики 
тов. Солонинов. Б. П., в которой он 
подробно рассказал о новой тех
нике, внедренной на пашей фабри
ке, а также о передовой технике 
на других обогатительных фабри
ках нашей страны и за рубежом.

К новым успехам, 
работники культуры!

Воспитание нового человека в 
духе коммунистической нравст
венности занимает одно из цент-' 
ральных мест в работе культурно- 
просветительных учреждений. 
Правление нашего клуба совме
стно с самодеятельными коллек
тивами также трудятся над вы
полнением этой благородной за
дачи, начертанной X X II съездом 
партии.

В период смотра наш клуб про
вел ряд тематических вечеров, 
как, например, «Поговорим об 
искусстве», «Слава советским 
женщинам», «Вспомним былые 
походы» и т. д. За этот же пе
риод нами прочитано и проведе
но свыше 30 лекций и бесед.

Актив клуба взял на вооруже
ние и наглядную агитацию. С ее 
помощью мы стараемся отобра
зить коммунистический труд кол
лективов поселка.

При клубе организовано не
сколько групп художественной 
самодеятельности: хоровой, тан
цевальный, театральный, музы
кальный (духовой оркестр). Все 
они имеют определенные успехи. 
Объединив творческие самодея
тельные силы, мы сумели поста
вить литературно-музыкальную 
композицию «Я славлю родину- 
Россию—надежду мира на зем
ле». Ряд номеров этой компо
зиции получил высокую оценку 
кировчан, где мы выступали в 
апреле на городском смотре. Наш 
хоровой коллектив удостоен зва
ния лауреата смотра. Он награж
ден дипломом I I  степени. Танце
вальная и вокальная группы удо
стоены высокой награды—дипло
ма первой степени каждая.

Признательность кировчан по
лучили и отдельные участники 
самодеятельности. Например, ма
шинистка крана солистка Н. Се
лезнева награждена дипломом 
первой степени. Лучшие наши 
участники выдвинуты делегатами 
на II съезд работников культу
ры. К  ним относятся стропаль
щик комбината производственных 
предприятий треста №  56 «Ков
дорстрой», член правления клуба 
и староста танцевального кол
лектива Виктор Аверьянов, то
карь центральных ремонтно-меха
нических мастерских горнообога
тительного комбината участник 
театрального коллектива Влади
мир Осипов, председатель куль
турно-массовой комиссии построй- 
кома треста Тамара Милитеева.

В  период смотра и после него 
заметно улучшилась работа прав

ления клуба. Особенно хочется 
отметить токаря отдела главного 
механика треста М. Дьяченко, 
молотобойца центральных ремонт- 
но-механических мастерских гор
нообогатительного комбината 
М. Рожанец, заведующую библио
текой постройкома Ф. Кучерявую, 
заведующую бытовыми мастер
скими Т. Д. Цкахая и ряд дру
гих. Эти товарищи вносят боль
шой вклад в общее дело работы 
клуба и формирования нового 
человека.

Мы имеем определенные успе
хи. Наши достижения подтвер
ждаются еще и тем, что на смот
ре клуб «Строитель» награжден 
Почетной грамотой за идейную 
направленность поставленной 
композиции.

Наряду с положительными фак
тами мы имеем недостатки: са
модеятельные кружки все еще 
малочисленны, в стороне от нужд 
клуба стоят комитеты комсомола 
как треста, так и горнообогати
тельного комбината, их секрета
рей не интересует идейное содер
жание нашей работы, плохо на
лажена связь с лекторской груп
пой.

Наступило лето. Перед акти
вом клуба встали новые задачи. 
Сейчас ковдорцы выезжают за 
пределы поселка на отдых. Прав
ление клуба и культкомиссия' 
разработали совместный план 
летнего обслуживания населения. 
Наша задача—организовать хо
рошее обслуживание трудящих
ся, дойти до ума и сердца каж
дого человека. Лекции, доклады, 
и беседы, тематические вечера, 
читательские конференции, дис
путы—все возьмем на вооруже
ние. Сделаем так, чтобы учреж
дения культуры стали любимым 
местом содержательного и куль
турного отдыха трудящихся. 
Правление клуба и актив само
деятельности обращаются к вам, 
товарищи учителя, врачи, моло
дые специалисты, комсомольцы- с 
призывом: «Включайтесь -в актив
ную культурно-просветительную 
работу! Этим вы внесете долю 
своего труда в выполнение пар
тийной Программы. Сейчас нака
нуне работы очередного Пле(Тума 
ЦК КПСС и второго областного 
съезда работников и обществен
ников культуры ваше участие в 
благородном деле особенно нуж
но!».

А. Ж А РК О В С К И И .
Председатель правления клуба.

На гастролях в Ковдоре
28 и 29 мая в клубе «Строитель» 

состоялись выступления прибыв
ших на гастроли духового оркест
ра Дворца культуры комбината 
«Апатит» (руководитель В. Капу
стин) и эстрадной группы клуба

«Строитель» треста «Апатитстрой» 
(руководитель В. Лысцов).

Зрители Ковдора тепло и ра
душно приняли участников худо
жественной самодеятельности гор. 
Кировска и поселка Апатит.

ПО СЛЕДАМ НАШ ИХ ВЫСТУПЛЕНИИ

«Приправка к начинке», под та
ким заголовком 18 мая 1963 го
да было опубликовано письмо в 
нашей газете.

Начальник отдела рабочего 
снабжения Ковдорского горно- 
обогатительного комбината ■ Б. А. 
Уздин сообщает, что указанный 
в письме случай имел место.

Письмо обсуждалось на собрании 
коллектива работников столовой 
№ 1. Указанный факт произошел 
по вине учениц А. Егоровой и 
Т. Шушляковой, допустивших ха
латность. Виновницы СтроГЙ пре
дупреждены.

Редактор А. И. БУНТОВ.

Ж К О  горнообогатительного ком- : строго воспрещается выпас скота 
бината доводит до сведения всех ! и птицы.
владельцев домашнего скота и | Виновные будут привлекаться к 
птицы, что на территории поселка административной ответственности.

Дирекция Ковдорского горнообогатительного комбината 
ставит в известность всех граждан поселка Ковдор о том, 
что массовые взрывы на руднике «Железном» производятся 
постоянно с 15 до 17 часов.

Радиус опасной зоны по действию воздушной волны и 
разлету осколков составляет 500 метров от границ карьера.

На границах опасной . зоны. имеются предупредительные 
надписи. Пребывание в границах опасной зоны с 15 до 17 
часов опасно для жизни!

Проезд или прохождение посторонним по территории руд
ника в любое время суток категорически запрещается.

Адрес редакции: поселок Ковдор. Центрально-бытовой корпус, третий этаж. Тел. №  6—80. Типография «Кандалакшский коммунист» Зак. 2344


